

Stuttgart

Stuttgart Netze übernimmt Betrieb

[27.05.2015] Den Betrieb der Strom- und Gasnetze in der baden-württembergischen Landeshauptstadt soll künftig ein neues Gemeinschaftsunternehmen zwischen den Stadtwerken Stuttgart und der EnBW Energie Baden-Württemberg übernehmen. Beide Partner haben sich nun auf einen Namen geeinigt.

Das Kooperationsunternehmen zwischen den Stadtwerken Stuttgart und der EnBW Energie Baden-Württemberg soll unter dem Namen Stuttgart Netze firmieren. Das gaben beide Partner in einer gemeinsamen Pressemitteilung bekannt. Das neue Unternehmen soll ab 1. Januar 2016 das Stromnetz in der Landeshauptstadt Stuttgart betreiben. „Wir freuen uns, dass wir einen kleinen, aber nicht unwichtigen Schritt zur Umsetzung unserer Kooperation gehen konnten. Mit dem neuen Namen ist für Bürger und Mitarbeiter der direkte Bezug zur Landeshauptstadt auf den ersten Blick erkennbar“, erklärten die Geschäftsführer der künftigen Betriebsgesellschaft Harald Hauser, Arvid Blume und Klaus Brändle. Laut der Meldung ist das Unternehmen Netze BW für die nächsten drei Jahre mit 74,9 Prozent an der neuen Gesellschaft beteiligt. Beim Eigentum der Strom- und Gasnetze halten die Stadtwerke eine 74,9-Prozent-Mehrheit. Zum 1. Januar 2019 sollen Eigentum und Betrieb zu einer integrierten Gesellschaft zusammengeführt werden, an der die Stadtwerke dann dauerhaft die Mehrheit von 74,9 Prozent halten. Ab diesem Zeitpunkt soll die komplette Gesellschaft Stuttgart Netze heißen. Die neue Namensgebung steht noch unter dem Vorbehalt der notariellen Beurkundung und der Zustimmung der Bundesnetzagentur (BNetzA). Im August 2014 hatten die Stadtwerke Stuttgart sowie die EnBW-Tochter Netze BW die Grundlage für die Gründung des Gemeinschaftsunternehmens gelegt (19577+wir berichteten).

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, EnBW, Stadtwerke Stuttgart